

XX Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores

Declaración sobre Democracia

Los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río:

1. Reiteramos el compromiso de nuestros Gobiernos con la Democracia y el Estado de Derecho en el contexto del "Compromiso de Cartagena con la Democracia" y valoramos positivamente la permanente colaboración que existe entre nuestros países para honrarlo.
2. Frente a los desafíos que han experimentado algunos países de nuestra región, reafirmamos la importancia de seguir cooperando estrechamente en el fortalecimiento, perfeccionamiento y actualización de las instituciones democráticas, incluyendo la plena independencia de los Poderes del Estado.
3. Toda agresión a la democracia en un país miembro del Grupo de Río constituye un atentado en contra de los principios que fundamentan la solidaridad de los Estados americanos.
4. El Grupo de Río reconoce las valiosas gestiones desarrolladas por la Organización de los Estados Americanos en la consolidación y perfeccionamiento de las instituciones democráticas en la región, y particularmente aquellas desplegadas en respaldo de los esfuerzos del Perú para el restablecimiento de su democracia.

Santiago, Chile, 27 de marzo de 2001.